

La résistance hondurienne réalise des manifestations dans tous les quartiers

24-09-2009

Le Front National de Résistance contre le Coup d'État au Honduras réalise une nouvelle stratégie de lutte. Il a appelé les Honduriens à se manifester dans leurs quartiers et communautés pour diminuer les possibilités de répression.

Le Front a informé qu'avec cette stratégie de former "des tranchées de lutte dans les quartiers," les forces policières et militaires se disperseront pour essayer de pénétrer dans les quartiers populaires.

De plus, ils ont expliqué que de cette façon les manifestants sont près de leurs maisons et, par conséquent, ont moins de risque d'être arrêtés et de subir des répressions.

La résistance dans les quartiers a commencé durant la nuit de ce mardi, malgré le couvre-feu décrété par le Gouvernement de facto qui a été levé ce mercredi de 10 à 17 h. Le Front a appelé à nouveau la résistance à se manifester cet après-midi dans ses communautés.

Dans ce contexte, le Front de Résistance a dénoncé que les Forces de sécurité non seulement délogent les manifestations mais rentrent aussi dans les maisons des manifestants.

Durant les journées de protestation de cette semaine et avec le retour au pays du président légitime Manuel Zelaya les putschistes ont augmenté la répression.

Les manifestants ont dénoncé qu'il y a des centres de détention dans des stades où les détenus sont frappés et torturés. De plus, ils ont signalé qu'il y a des centaines de blessés et que quelques morts se sont produites.

Source: www.resistenciamorazan.blogspot

Agence Pulsar, 23 septembre 2009.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=15872>

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>